

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan bab-bab yang sudah diuraikan diatas tentang perilaku produsen *fried chicken* di gang Kenci Dusun Manyarejo Desa Manyaran Kecamatan Banyakan Kabupaten Kediri sesuai fokus penelitian maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Perilaku produsen *fried chicken*: para produsen pada umumnya memiliki proses produksi yang sama, para produsen dalam proses pencucian untuk bagianhati ampela, dan ceker dicuci dengan satu kali bilas, ayam yang sudah dicuci dan tiriskan banyak dihinggapi lalat tapi langsung di beri bumbu tanpa mencuci ulang, minyak goreng yang digunakan dalam menggoreng tiap harinya tidak semuanya baru, bahan baku *fried chicken* diperoleh dari supplier yang sama, karyawan usaha *fried chicken* berasal dari tetangga sendiri dan sebagian orang yang jauh, system gajiian dilakukan secara bulanan dan harian, modal usaha *fried chicken* diperoleh dari tabungan, pinjaman bank dan koperasi simpan pinjam, limbah dari proses produksi dipilah oreh produsen ada yang di jual dan dibuatkan pembuangan, produsen *fried chicken* tidak lupa melakukan sedekah dan tetap melakukan ibadah sebagai kewajiban seorang muslim.
2. Jika ditinjau dari sosiologi ekonomi islam perilaku beralih profesi adalah Para produsen umumnya memiliki proses produksi yang

sama. Hal tersebut didasari karena proses belajar yang dilakukan para produsen fried chicken terhadap produsen fried chicken yang lain, Para produsen fried chicken dalam proses pencucian ayam tidak menggunakan air yang mengalir, selain itu proses pencucian untuk bagian hati ampela, dan ceker di cuci hanya dengan satu kali bilas saja. Hal tersebut untuk menghemat menggunakan air sebab air yang digunakan untuk mencucui ayam akan dibuang atau menjadi limbah, Ayam yang sudah dicuci dan ditiriskan masih banyak di hinggapi lalat tapi langsung di bumbu tanpa dilakukan pencucian ulang. Hal tersebut lantaran para produsen ingin menghemat waktu dan kurang memperhatikan kebersihan, Minyak goreng yang digunakan menggoreng setiap hari sebagian adalah minyak goreng sisa kemarin dan sebagian minyak baru. Menurut para produsen jika menggunakan minyak baru semua maka akan menambah biaya produksi, Bahan baku ayam dan bumbu fried chicken di beli dari peternakan dan toko milik warga di desa Manyaran. Hal ini untuk membentuk hubungan simbiosis mutualisme dimana para produsen dan warga setempat bisa saling menguntungkan satu sama lain dengan berbelanja di lingkungannya sendiri, Pekerja pada usaha fried chicken di dusun Mayarejo desa Manyaran sebagian menggunakan tetangga dan sebagian orang yang jauh. Hal ini lantaran keberadaan produsen fried chicken dapat membuka lapangan pekerjaan untuk warga

sekitar, System pemberian gaji dilakukan secara bulanan dan untuk harian disebut uang jajan. Hal tersebut didasarkan atas kebutuhan para karyawan, Modal yang digunakan oleh para produsen fried chicken berasal dari beberapa sumber yang mereka miliki seperti tabungan pribadi, pinjaman bank, dan pinjaman dari koperasi simpan pinjam. Selain itu ada pula yang produsen fried chicken dimodali oleh saudara mereka, Sebagian limbah dari proses produksi fried chicken masih bisa di manfaatkan sehingga ada beberapa produsen yang menjualnya dari pada mengolahnya sendiri. Hal ini didasari untuk menambah pendapatan para produsen fried chicken dari limbah yang masih memiliki nilai ekonomis, Masyarakat di lingkungan sekitar tidak ada yang keberatan dengan proses pembuangan limbah para produsen, meskipun ada sebagian produsen yang membuat sistem pembuangan limbah yang kurang dalam sehingga tetap menimbulkan bau kurang sedap. Hal tersebut dikarenakan hubungan baik para produsen dengan warga sekitar, Produsen fried chicken tidak lupa untuk bersedekah setiap menjelang hari raya atau puasa selalu membagikan ayam kepada tetangga di sekitar rumahnya, dan setiap tahun baru selalu menyediakan ayam untuk bakar-bakar dan mengundang tetangga di sekitar rumahnya. Hal itu dikarenakan para produsen ingin membagikan sebagian rejeki yang mereka miliki dengan warga di lingkungan mereka tinggal, Dalam

berproduksi para produsen *fried chicken* tetap menjalankan kewajibanya sebagai muslim. Seperti bersedekah, dan memperhatikan waktu shalat untuk para karyawannya ketika sedang bekerja.

B. SARAN

Peneliti memberi saran- saran yang bertujuan memberi manfaat kepada pihak-pihak lain tentang hasil penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat peneliti sampaikan sebagai berikut:

1. Bagi produsen *fried chicken* di gang kenci dusun manyarejo desa manyaran kecamatan banyakan kabupaten Kediri diharapkan tetap menjalankan usahanya dan tetap berpegang teguh dengan nilai-nilai dan aturan yang sudah ditetapkan dalam syariat islam.
2. Sebaiknya produsen dalam pengelolaan limbah terlebih limbah air dari proses pencucian ayam ini harusnya dibuatkan saluran air sendiri yang agak dalam dan di tutup agar baunya bisa sedikit berkurang.